



校報

斐伊の子

令和6年2月20日 発行

めざす子ども像

- ・学び合う子
- ・助け合う子
- ・元気な子



文責：校長

(↑ホームページ)

地域と共に ～多くの皆さんにお世話になりました～

斐伊小学校では地域の皆様にたいへんお世話になっています。講師としておいでいただいた地域の方が「体験を通しての学びが大切だと思う。」と、繰り返しおっしゃっていました。子どもの学びが机上で終わるのではなく、「生きた学び」となるためにも、地域の中での体験的な学習が大切だと思っています。今年度、地域の多くの皆様に子どもたちの学びを支えていただきました。たいへんお世話になりました。

「斐伊の魅力マップ発表会」(6年生)

6年生は総合的な学習の時間で、斐伊地域の魅力を「きなひ山」「古墳」「斐伊川」「桜」「郡家」「給食」「八本杉」の7つの視点から調べてきました。様々な方に教えていただきながら学びを深めることができました。その成果を「斐伊の魅力マップ」にまとめ、2月15日(水)に交流センターで発表しました。ご参加いただいた方から「よく調べられていて感動した。」とのご感想をいただきました。6年生にとってこの学習は、地域の歴史や伝統の価値と、その大切さを考える機会となりました。



地域講師の皆さんにお世話になった活動



1年生が生活科「昔の遊び」の学習で、地域のボランティアのみなさんに指導していただきました。温かなふれあいの中で、楽しく活動できました。

地域ボランティア 7名の皆さん

ミシン指導ボランティアのみなさん

5年生の家庭科の学習で、ミシン指導ボランティアのみなさんにお世話になりました。

ミシン指導ボランティア 9名の皆さん



市長さんの読み語り

毎週木曜日の朝に、ボランティアの方等に読み語りに来ていただいています。2月1日には、石飛市長さんに読み語りをしていただきました。「蜘蛛の糸」の絵本をご準備いただき、5年生に読んでくださいました。市長さんは「ちょっと難しかったかな。」とおっしゃっていましたが、子どもたちは集中して聞いていました。後で「何か聞きたいことはない?」と言われ、趣味や好きな食べ物など、子どもたちの質問に気軽に答えてくださいました。



つながりを大切にして ～「あいさつ」「なかよし班活動」より～



「なわとび週間」には、なかよし班ごとに大縄とびに挑戦しています。新記録を目指し、力を合わせて練習しています。



「あいさつ体験」として、各学年の子どもたちが1週間ずつ、昇降口であいさつを行っています。素敵なあいさつが広がっています。



「6年生を送る会」の企画の一つとして、5年生が「なかよし班遊び」を行いました。1年間共に過ごしたなかよし班の友達と、楽しく活動できました。

作品展での受賞者 ～素晴らしい書初めでした～

雲南市小学生書初め展

銀賞：5年 1名、3年 1名

銅賞：6年 1名、4年 1名、3年 1名

3月の予定

- | | | | |
|--------|---------------------|--------|-----------------|
| 1 (金) | 6年生を送る会 | 14 (木) | 卒業式予行 |
| 5 (火) | 4校時授業 (給食あり)
計算会 | 15 (金) | スクールカウンセラー来校日 |
| 6 (水) | 4校時授業 (給食あり) | 19 (火) | 卒業式 |
| 8 (金) | 地区児童会 | 22 (金) | 修了式、離任式 |
| 12 (火) | 書取会 | 23 (土) | 春休み始まり (4/7 まで) |